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Zitat von myfreexp 

Nicht wirklich.

Pali sagt: "Damir Canadi hat nie mit Fortuna Düsseldorf verhandelt und auch kein Angebot
erhalten." Das ist eine richtige Aussage und hat Funkel auch nie behauptet.

Pali sagt aber nicht (und er weiß auch genau, warum): "Ich habe vorher (Trainingslager Marbella)
nie mit Canadi gesprochen."

Genau darum geht es aber.

Alles anzeigen 

Natürlich sagt RP hier genau das, was er sagen muss. Heutzutage wird schließlich jedes
Wörtchen auf die Goldwaage gelegt.

Er als Teil der Kaderplanung macht aber doch nur seinen Job wenn er sich hier und da mal mit
interessanten Persönlichkeiten unterhält, das ist Networking.

Vermutlich hat halt irgendein Pressetyp gesehen, dass die beiden sich unterhalten haben und
hat daraus eine riesen Story gemacht, die Funkel geglaubt hat.

Keine Ahnung warum man sich jetzt hier so aufregen muss darüber, wenn wir in der
kommenden Saison nach 14 Spieltagen in der hinteren Hälfte der Tabelle rumkrebsen und
nichts danach aussieht, langfristig wieder aufsteigen zu können. Dann verdammt nochmal
erwarte ich von RP dass er sich mit geeigneten Kandidaten unterhält, um DC eventuell
abzulösen. Das ist sein Job. Bzw mitlerweile nicht mehr, dafür haben wir ja jetzt Kaderplaner.
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